

CRIS DE L'ABONNEMENT
L'Abonné Quotidien
Pour les Etats-Unis... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
Pour l'Etranger... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25
Les abonnements se paient d'avance



CRIS DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire
Pour les Etats-Unis... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
Pour l'Etranger... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.00
Les abonnements se paient de fer et de 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 8 JUIN 1910

83me Année

Les Fleurs merveilleuses.

Paris, 27 mai :
Mai s'achève. Sous le soleil encore pâle, au parc Monceau comme au Luxembourg, en un square Montholon comme dans l'avenue du Bois, en parterres ou en bordures, les tulipes neuves étincellent. Elles sont aussi pures de couleur, aussi nettes de contour que des pierres et des émaux. Les unes brillent d'un jaune plus vif que la robe de sainte Anne, dans la "Visitation" du Ghirlandajo; d'autres sont d'un bleu plus tendre que les tuniques des anges de Fra Angelico. Il en est d'un rouge si ardent, qu'elles vous font cligner des yeux; si en est d'un violet si sombre et si chaste, qu'on pense à la grande verrière de Notre-Dame. Pourtant, vous passez près d'elles avec indifférence; quelquefois même avec dédain. La pièce nouvelle que la Comédie-Française vient de représenter tire-t-elle la tulipe de l'injuste oubli où elle est plongée, après deux siècles de gloire incontestée? Songez-t-on à elle, au dépit des orchidées et des chrysanthèmes, ses orgueilleux concurrents? Hélas! elle a été entraînée bien bas, et le courant serait rude à remonter!

On prétend qu'elle fut apportée en Europe, au même temps que le lilas, par un ambassadeur de Charles Quint auprès de la Sabline-Porte. Il avait un nom superbe, cet ambassadeur : Auguste Ghelaine de Bonnebecque. Elle était originaire de Perse, d'Ispahan, la ville des roses. Vous voyez que sa parenté est avouable!
Elle parut si magnifique au bon Conrad de Gessen, lorsqu'il la vit pour la première fois à Augsbourg, en 1559, qu'il prit la peine de latiniser son nom turo et d'écrire sur elle un petit traité, "Epistola de tulipa". Elle était d'aspect bien timide encore, cependant. Pierre Braghel-le-Vieux, qui fut le premier à la peindre quand elle arriva aux Pays-Bas, en est le témoin véritable. Elle présentait, inégalement, la forme d'une poire; très renflée à la base, elle était beaucoup plus resserrée, à l'extrémité des pétales, qu'elle ne l'est aujourd'hui. Son coloris monotone allait du violet terne au rouge brique, sur fond jaunâtre ou blanc.

Mais les soins amoureux des jardiniers hollandais allaient vite la transformer en bijou précieux. Un siècle suffit pour créer des variétés superbes et affoler toute la Hollande.
Auguste Vaquerie dit : "Les roses ont fait plus d'honnêtes gens que les lois." Possible. Mais les tulipes ont fait plus de manières et ruiné plus de bourgeois que Téniers n'a révé d'ivrognes. Les "fous tulipiers", les "tulipomanes" se mirent à folioser. La rage du collectionneur ne s'est jamais déballée aussi furieusement. Et pourquoi? Peut-être parce que le Hollandais, patient entre tous les peuples patients, trouvait là une occasion unique d'exercer cette vertu. Une graine de tulipe conlée à la terre ne produit une fleur qu'un bout de cinq ans au moins. Or, vous n'avez pas à négocier un bout de terre en fin, vous n'obtiendriez jamais une fleur nouvelle. Semez donc. La première fleur que vous recueillerez, au dire des experts, sera unicolore, lourde et commune. Ne vous laissez point. Attendez que par un caprice elle consente à se panacher. Si vous êtes chanoine, ce sera l'affaire de trois ans. Sinon, vous attendrez cinquante ans—ou vous n'atteindrez jamais un résultat désiré.

Y parvenez-vous? La merveille ainsi réalisée est presque stérile : plus elle est belle, moins elle consent à se reproduire. Ah! le beau travail opiniâtre, et de longue haleine; les douceurs et interminables angoisses!
La joie est d'ailleurs aussi courte que vive : en quinze jours, la tulipe est flétrie. Couvrez-la du regard, délectez-vous de son émoi. Elle va mourir, pour ne jamais renaître!
Les anecdotes courent partout sur les prix insensés auxquels

Désastreux tremblement de terre en Italie.

Avellino, Italie, 7 juin — Un violent tremblement de terre a dévasté ce matin la province d'Avellino et causé une profonde panique parmi la population de tout le sud de l'Italie. Les pertes de vie et les dommages matériels sont élevés, mais jusqu'ici, par suite de l'interruption générale des communications télégraphiques, il a été impossible d'établir exactement l'étendue de la catastrophe.
A Avellino même les dommages sont peu élevés; on signale un seul décès, celui d'un vieillard qui la peur a tué.
Les nouvelles des villages environnants sont beaucoup plus graves.

A Calitri, vingt personnes ont été tuées et la plupart des maisons détruites. La situation dans cette localité est désespérée.
A San Sossino, village, renommé par ses sources sulfureuses, dix personnes ont été écrasées sous l'écroulement des maisons. Les sources ont jailli avec une violence inaccoutumée, inondant partiellement les rues du village.
A Chianche une maison s'est effondrée tuant un vieillard.
A Castelbaronia une personne a été tuée et une vingtaine blessées. Le village de Calabritto est en partie détruit.

De nombreuses escouades d'ouvriers et des détachements de soldats ont été envoyés sur les lieux afin de secourir les populations.
La première secousse a été ressentie à Avellino un peu avant le lever du jour. La population a été réveillée en sursaut par le craquement des murs, le remuement des meubles et les débris de plâtre tombant des plafonds. En quelques secondes la population entière, ayant devant elle la vision de l'épouvantable catastrophe de Messine et de Reggio, avait envahi les rues. Les femmes et les enfants à moitié nus frappés d'une terreur folle poussaient des lamentations déchirantes, tandis que les hommes dirigeaient les fuyards dans l'obscurité.
Sur les places publiques des centaines de personnes se jetaient à genoux, la face contre terre, implorant la merci du Tout-Puissant. D'autres organisaient des processions à l'autel de St André, patron de la ville, tandis que d'autres encore grimpaient au sanctuaire de la Vierge du Mont pour implorer son secours.
Les autorités, qui avaient gardé leur sang-froid, réussirent, après de longues heures d'efforts, à rétablir un semblant d'ordre et organisèrent immédiatement les premiers secours.

Une rapide enquête démontra que personne n'avait été tué par le tremblement de terre, à l'exception d'un vieillard pour lequel l'émoi avait été trop forte.
Comme c'est toujours le cas en pareille circonstance, les habitants, en dépit des supplications du maire et des conseillers municipaux refusèrent de réintégrer leurs do-

de l'armée et d'un grand nombre d'infirmiers et d'ambulances.

Le préfet du département d'Avellino a envoyé une dépêche au ministre de l'intérieur demandant l'envoi d'urgence d'un fonds de 100,000 liras pour venir en aide aux plus nécessiteux.
La moitié de cette somme a été immédiatement envoyée par ordre de M. Luzzatti.
Le ministre des travaux publics est parti pour Avellino accompagné de plusieurs ingénieurs et fonctionnaires.

Rome, 7 juin—Le roi Victor Emmanuel et la reine Hélène sont partis par train spécial, cet après-midi pour Avellino. Les souverains ont annoncé leur intention de visiter personnellement la zone dévastée. Une ovation enthousiaste a été faite aux souverains à leur arrivée à la gare.
Le gouvernement a décidé de demander aux Chambres un crédit immédiat de 500,000 liras pour venir en aide aux sinistrés.

La terre tremble aussi en Californie.

San José, Californie, 7 juin—Trois secousses sismiques bien distinctes ont été enregistrées hier soir par les instruments de l'Observatoire de Santa Clara. Les secousses étaient verticales et très brèves. La première a été ressentie à 5:11 heures du soir, la dernière à 5:14 heures.

Les Japonais en Corée.

Vladivostok, Russie, 7 juin—On rapporte la découverte d'un navire complet ayant pour but de chasser les Japonais du nord de la Corée.
Des milliers de Coréens qui hâtaient le joug du Japon ont parait-il, formé une organisation secrète dont le mot d'ordre est : "A bas les envahisseurs."
On s'attend à des troubles graves dans les districts du nord de la Corée, où l'agitation antijaponaise rencontre de fervents partisans.

Révolte des Indiens Mayas au Yucatan.

Vera Cruz, Mexique, 7 juin—On attend avec impatience des détails plus complets sur le soulèvement d'Indiens, qui a éclaté sur la côte orientale du Yucatan. Les journaux déclarent que le gouvernement et les officiers de l'armée font tout leur possible pour supprimer les nouvelles.

Un journal de Vera Cruz a reçu une dépêche de son correspondant à Merida annonçant que dans la journée de samedi les Indiens Mayas, au nombre de 5,000 ont envahi et mis au pillage la ville de Valladolid.
Suivant ce correspondant une cinquantaine de personnes auraient été tuées par les insurgés et de ce nombre plusieurs employés du gouvernement.

Le commandant de la canonnière "Zaragossa", actuellement mouillée à Vera Cruz, a reçu aujourd'hui des ordres scellés et n'attend pour partir que l'arrivée d'un détachement de troupes de la garnison de Prota.
Ces troupes arriveront ce soir, à Vera Cruz dans la soirée.

UNE ENQUETE.

Louisville, Ky, 7 juin—Le coroner Duncan a commencé aujourd'hui une enquête sur la mort de Alma Kellner. De nombreux témoins ont été cités et il était près de midi quand en a commencé l'audition.
La police prétend aujourd'hui tenir de trois femmes, membres de l'Eglise St John, qu'elles ont vu Alma Kellner à l'église de bonne heure le 5 décembre, le jour où elle a disparu.
L'une d'elles affirme avoir vu le portier Wendling placer des cierges sur les autels de côté pendant que la petite fille priait.

Disparition d'une jeune fille.

Denver, Colorado, 7 juin—La police de cet Etat recherche activement une jeune fille de 17 ans, Mlle Esther White, qui a disparu mystérieusement depuis une semaine.
Mlle White suivait les cours d'un collège commercial de cette ville.

L'Achèvement des Travaux de Creusement du Canal de Panama.

LA MERVEILLE DU MONDE.

Le creusement du Canal de Panama sera un des travaux les plus remarquables du génie de l'homme.

La tenue de l'EXPOSITION UNIVERSELLE DE PANAMA à la Nouvelle-Orléans en 1915, SERA LA MEILLEURE FAÇON DE FAIRE CONNAITRE LA NOUVELLE-ORLEANS, DE LA METTRE EN LUMIERE.

Cette raison doit suffire à gagner à la la Compagnie de Panama l'appui de la COMMUNAUTE ENTIERE; et l'ETAT doit encourager le peuple à s'émouvoir et à envoyer des souscriptions au COMITE DES VOIES ET MOYENS, au deuxième étage de la bâtisse de la Banque Canal-Louisiana, au coin des rues Camp et Commune.

"La Compagnie de l'Exposition Universelle de Panama"

Conférence de l'ex-président Roosevelt à l'Université d'Oxford.

Londres, 7 juin—L'ex-président Roosevelt a fait aujourd'hui, en présence d'une assistance distinguée, une conférence à l'Université d'Oxford. On remarquait dans la salle la présence de plusieurs savants, de nombreux membres du gouvernement, de tous les membres de la faculté et de plusieurs centaines d'étudiants. A l'issue de cette conférence une véritable ovation a été faite à M. Roosevelt. Le distingué conférencier a traité comme sujet : "Les Analogies Biologiques dans l'Histoire."
Nous donnons ci-dessous quelques extraits de ce discours :
"Rome est tombée sous les attaques de l'extérieur, simplement parce que les maux qui l'accablaient à l'intérieur étaient devenus incurables. Ce qui est vrai de votre pays, mes auditeurs, est vrai du mien; nous devons toujours être vigilants contre les ennemis de l'extérieur, cependant nous ne devons pas réellement craindre tant que nous parvenons à dominer les ennemis de l'intérieur; et ces ennemis sont nos propres passions et nos folies."
Les peuples libres ne peuvent échapper à la domination des autres qu'en étant capables d'une maîtrise sur eux-mêmes.
Nous Américains et vous peuple des îles Britanniques nous devons toujours nous souvenir que parmi les nombreuses qualités indispensables au succès d'une grande démocratie, il est nécessaire d'avoir un sentiment élevé du devoir, des obligations morales, et perdez tout la connaissance et la maîtrise de nous-mêmes."
"Il y a des questions que les grands peuples civilisés sont toujours tentés de se poser en ce qui concerne l'avenir."
"Notre temps de croissance tire-t-il à sa fin? Sommes-nous comme nations près de subir la grande loi de la mort, qui n'est elle-même qu'une part de la loi de la vie? Personne ne peut le dire. Les forces que nous pouvons voir et d'autres forces qui sont cachées ou que nous ne pouvons qu'indistinctement apercevoir, sont à l'œuvre tout autour de nous pour le bien et pour le mal. La croissance du luxe, l'amour de la aisance, le goût des excitations frivoles sont partout en évidence."
"Il y a beaucoup de questions qui doivent nous donner à réfléchir sur l'avenir. Mais il y en a beaucoup aussi qui doivent nous permettre d'espérer. Personne n'est plus apte à se tromper que le prophète de mauvais augure. Après la Révolution Française un philosophe avait avancé la prédiction que la civilisation entière était sur le point de s'effondrer; que nous allions tous subir le sort de la Rome des troisième et quatrième siècles—comparaison respectable, mais pénible."
Les craintes exprimées à l'époque par les disciples de Malthus sur l'avenir du monde ont prouvé qu'elles ne reposaient sur aucun fondement en ce qui concerne la partie civilisée du monde.
"Une nation qui semble mourir peut revivre encore, et si même au sens physique elle succombe entièrement, elle peut transmettre les récits d'actes héroïques qui pendant tous les temps à venir peuvent profondément influencer les nations qui l'ont remplacée."
"Le mieux est de bien jouer notre rôle et en même temps de voir que notre sang revivifie dans de jeunes hommes et de jeunes femmes capables de continuer la tâche que nous leur transmettrons."
"Tout en admettant librement les erreurs et les faiblesses du temps présent, ce serait simple perversité de refuser de se rendre compte de l'incroyable avance que nous avons faite dans plu-

WHITNEY-CENTRAL NATIONAL BANK

CAPITAL ET SURPLUS \$4,000,000.

COMMERCE DE BANQUE GENERAL.
CHANGE ETRANGER. CREDIT COMMERCIAL.
TRANSFERTS PAR CABLE.
LETTRES DE CREDIT ET CHEQUES DE VOYAGEURS, PAYABLES DANS TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Votre Compte, Fort ou Peu Considérable, Recevra la Plus Stricte Attention de cette Banque.

WHITNEY-CENTRAL TRUST & SAVINGS BANK

3 1-2 pour cent d'intérêt, composé semi-annuellement, sont payés sur les Dépôts d'Épargne de \$1.00 et plus.

WHITNEY-CENTRAL BANK BLDG.

Bureaux à louer. S'adresser au Dépt. de Location, ou à votre Agent de Propriétés Foncières.